

Bonjour

Ici Radio Géorgie du Sud ! Voici du nouveau depuis les news du 12 avril. Vous êtes neuf personnes à avoir manifesté votre intérêt pour cette expédition en Géorgie du Sud et nous nous en réjouissons. Voici donc quelques nouvelles. Bien qu'étant au cœur de la saison d'été, le projet avance. Nous allons affréter le Hans Hansson (du 12 sept au 10 octobre 2026) dans les jours qui viennent. La fiche technique avec les détails de l'expédition sera en ligne sur le site de SERAC aux alentours de la rentrée. Nous vous demanderons à ce moment là de vous inscrire si vous êtes toujours partant et de verser un premier acompte. A chaque étape de l'avancée de ce projet nous vous informerons.

Bien amicalement.

Jean-Marc & Jean-René



Organisation : SERAC Organisation à Grenoble

Deux guides à l'encadrement : Jean-Marc Pic (2 expéditions en Géorgie du Sud) et Jean-René Minelli

Couple de skipper des Falkland Islands : Juliette Hennequin et Dion Poncet et leurs petit garçon Louis, connaisseurs mondialement reconnus de la Géorgie du Sud.

Affrètement du Hans Hansson, navire sûr et confortable spécialement équipé pour les croisières en Antarctique : <https://www.grands-espaces.com/navires/le-hans-hansson/>

Voyage expédition de 30 à 35 jours (en fonction des vols d'approche) en automne 2026 entre septembre et octobre.

Dix participants, activités skieurs et non skieurs confondues.

Pour skieurs de montagne expérimentés et/ou les amoureux des voyages d'observations animal.

Fourchette de prix : 20 à 25 000€ à affiner

Galerie photo de Jean-Marc 122 images : <https://jeanmarcpic.smugmug.com/search#q=g%C3%A9orgie+du+sud&i=0>

